
平成２９年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１２日）

３－１

日 本 共 産 党 ４９番 神 山 悦 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原発事故対応と再稼動問題について

１ 凍土壁の効果について、東京電力にデータの公開を求 危機管理部長 原子力安全対策

め、県としても検証すべきと思うが、考えを尋ねたい。 課

２ 原発事故の被害を受けた県民を代表して、老朽化した東 知 事 エネルギー課

海第二原発の運転延長や集中立地している福井県の複数原

発の再稼働中止を国に求めるべきと思うが、知事の考えを

尋ねたい。

二 避難者支援について

１ 家賃賠償の終期を応急仮設住宅の供与期間と同じくする 原子力損害対策 原子力損害対策

よう国及び東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋 担当理事 課

ねたい。

２ 借家に係る住居確保損害の賠償について、帰還又は移住 〃 〃

によって対応に差が生じないよう被害者の実情に応じて賠

償されるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 復興公営住宅における収入超過者の家賃を減免すべきと 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

三 原子力損害賠償紛争解決センターの和解仲介案について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

１ 浪江町の集団申立てを含め、原子力損害賠償紛争解決セ

ンターの和解仲介案に応じるよう東京電力に求めるべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 東京電力は、原子力損害賠償紛争解決センターの設置の

趣旨を尊重すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 大手製造業者等の不正・不祥事問題について

１ 県は、大手製造業者の不祥事をどのように受け止めてい 商工労働部長 企 業 立 地 課

るのか尋ねたい。

２ 大手製造業者の不適合製品が原子炉等に使用されている 危機管理部長 原子力安全対策

可能性があることから、過去に遡り徹底的に調査すべきと 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 福島労働局と連携し、県内の企業や大学において有期雇 商工労働部長 雇 用 労 政 課

用労働者の実態調査を行い、無期転換ルールの適正な運用

を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 安倍政権が進める「働き方改革」は、労働条件の改悪に 〃 〃

つながるものであり、更なる過労死を生む労働法制の改悪

や残業代ゼロ法案の提出中止を国に求めるべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

５ ふくしま産業復興企業立地補助金の不正受給について、 〃 企 業 立 地 課

株式会社ルキオの補助金交付決定の取消内容を尋ねたい。

６ いわきコールセンターの不適正受給については、県にも 〃 雇 用 労 政 課

指導監督責任があると思うが、考えを尋ねたい。

７ 県は、ふくしま産業復興企業立地補助金などの不正受給 〃 企 業 立 地 課

等を踏まえ、再発防止にどのように取り組んでいくのか尋 経 営 金 融 課

ねたい。 雇 用 労 政 課

五 中小企業・小規模企業支援について

１ 事業承継補助金などの国の事業を活用し、中小企業・小 〃 経 営 金 融 課

規模企業の実情を把握した上で事業承継を支援すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 中小企業支援の立場から消費税１０パーセントの増税中 商工労働部長 経 営 金 融 課

止を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 税 務 課

３ 中小企業に対し、社会保険料の事業主負担分の軽減など 〃 雇 用 労 政 課

の支援により、最低賃金を全国一律時給１，０００円以上

に引き上げるよう国に求めるとともに、県独自の支援をす

べきと思うが、考えを尋ねたい。

４ 地方税における納税猶予制度の適正な運用について、市 総 務 部 長 市町村財政課

町村に周知を徹底すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 高年齢者等の雇用の安定等に関する法律の改正に伴うシ 商工労働部長 雇 用 労 政 課

ルバー人材センターに準ずる団体の認定基準の策定につい

て、県の考えを尋ねたい。

六 いじめ、自殺、虐待について

１ 県は、第三次福島県自殺対策推進行動計画の改訂に当た 保健福祉部長 障がい福祉課

り、若者の自殺対策をどのように反映させるのか尋ねた

い。

２ 子ども食堂の運営などに取り組む民間団体への財政支援 こども未来局長 こども・青少年

が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。 政策課

３ 子ども食堂の運営などに取り組む民間団体と県や市町村 〃 〃

などとの連携は図られているのか尋ねたい。

４ 虐待を受けた子どもの兄弟姉妹への心理的虐待につい 〃 児 童 家 庭 課

て、県はどのように対応しているのか尋ねたい。

５ 児童福祉司の大幅な増員を図るため、県独自に人口比の 〃 〃

配置基準を見直すべきと思うが、考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

６ 児童相談所は、児童思春期外来が開設されている県立矢 こども未来局長 児 童 家 庭 課

吹病院と連携すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 県内各方部にシェルター機能を持ったＤＶ被害者の受入 〃 〃

れ施設が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

七 教員の多忙化解消について 教 育 長 教 育 庁

１ 全国学力・学習状況調査及び県独自の学力調査を中止す

べきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 公立小学校における外国語教育の導入に当たり、教員の

負担が増大しないようにすべきと思うが、県教育委員会の

考えを尋ねたい。

３ 教員の多忙化を解消するため、正規教員を増やすべきと

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

４ 公立中高等学校の部活動について、大会等の在り方を見

直し、土曜日・日曜日のいずれか１日を休養日に充てるべ

きと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

５ 公立小中学校における特別支援教育支援員を県が配置す

べきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

八 県立高等学校の改革について

１ 県立高等学校の改革に当たっては、住民合意を前提に実 教 育 長 教 育 庁

施すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 相馬農業高等学校飯舘校は県立高等学校として存続させ 〃 〃

るべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県立高等学校において、３０人学級の実施を検討すべき 教 育 長 教 育 庁

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

九 木質バイオマス発電について 農林水産部長 林 業 振 興 課

木質バイオマス発電所において、本県産材の樹皮を燃やす

ことは慎重にすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


